



El Rey visita Petronor en su 50 aniversario

- **El Rey Felipe VI, el Diputado General de Bizkaia, Unai Rementería, y la consejera de Desarrollo Económico e Infraestructuras, Arantxa Tapia, entre otras autoridades, acompañados del Presidente de Petronor, Emiliano López Atxurra han participado en la colocación de la primera piedra de las futuras instalaciones de Petronor.**
- **Su Majestad El Rey ha podido conocer de primera mano la nueva sala de control de la refinería que hoy se ha inaugurado oficialmente.**
- **A esta nueva sala de control se unen nuevas inversiones destinadas a las áreas de Ingeniería y Desarrollo, Mantenimiento y Fiabilidad, Seguridad, Medio Ambiente y Calidad principalmente, que ascienden a 39 millones de euros.**

Muskiz, 4 de octubre de 2018. Petronor ha celebrado hoy el acto central de su 50 aniversario, con la colocación de la primera piedra de las que serán sus futuras instalaciones que acogerán entre otras actividades, las áreas de ingeniería y desarrollo, mantenimiento y fiabilidad; un proyecto sustentado en la innovación como pilar fundamental del porvenir de la refinería.

Su Majestad El Rey ha sido el encargado de presidir el acto, acompañado por el Diputado General de Bizkaia, Unai Rementería, la consejera de Desarrollo Económico e Infraestructuras, Arantxa Tapia, y el Presidente de Petronor, Emiliano López Atxurra.

Petronor da un nuevo impulso al futuro, ya que a la Sala de Control hoy inaugurada oficialmente y en funcionamiento desde hace unos meses, se unen nuevas inversiones en áreas tan diversas como Ingeniería y Desarrollo, Mantenimiento y Fiabilidad,



Seguridad, Medio Ambiente y Calidad, además de Producción, Administración, Formación y Recursos Humanos. En total un plan de inversiones de 39 millones.

Emiliano López Atxurra, ha manifestado su agradecimiento a quienes han hecho posible llegar hasta aquí y ha señalado que “Reconocemos el pasado y por eso mismo tenemos que ser solidarios con las generaciones futuras. Somos lo que somos porque unos lo fueron antes; y otros lo serán más tarde en la medida en que nosotros seamos capaces de serlo ahora. Tenemos la responsabilidad de gestionar la herencia recibida y proyectarla a otros nuevos 50 años. Es nuestra obligación porque además lo tenemos prácticamente todo: personas formadas, capacidades tecnológicas, visión estratégica, coraje y hambre de futuro. No tenemos excusa para no reverdecer la ilusión”

Más de 300 personas se han dado cita para conmemorar cinco décadas desde la inauguración, en 1968, de la que hoy es la mayor refinería del Estado. Un ambicioso proyecto puesto en marcha por un grupo de industriales vascos que ha basado sus primeros cincuenta años de andadura en el compromiso permanente con la innovación y con las personas.

Ahora, Petronor mira al futuro y lo hace dando continuidad a ese espíritu, a esos mismos valores que han guiado desde sus inicios y en todo momento el desarrollo de su actividad.

Petronor invierte en la planta de Muskiz alrededor de 90 millones de euros anuales en tecnología y aspira a alcanzar las mayores cotas de competitividad, eficiencia energética y productividad, junto al cumplimiento de las más estrictas medidas medioambientales y de seguridad. La firme política de innovación que ha llevado a cabo para conseguirlo, ha supuesto la transformación de Petronor a través de la digitalización, la industria 4.0, la inteligencia artificial y el big data.

Visita a las instalaciones

En este contexto, la compañía inaugurará en los próximos años y junto a la actual refinería sus nuevas instalaciones. Hoy, en el acto central de las celebraciones de su



50 aniversario, el Presidente de Petronor, Emiliano López Atxurra, ha mostrado a Su Majestad El Rey la maqueta de este proyecto que, una vez más, coloca a la compañía a la vanguardia de la innovación y a la cabeza del sector de refino en el Estado.

Asimismo, durante su visita, Felipe VI también ha podido conocer de primera mano la nueva sala de control de la refinería, plenamente operativa y que hoy se ha inaugurado oficialmente. El Presidente de Petronor le ha mostrado a Su Majestad los nuevos equipamientos y le ha explicado el proceso de producción desarrollado en la refinería, acompañado del Diputado General de Bizkaia, Unai Rementería, la consejera de Desarrollo Económico e Infraestructuras, Arantxa Tapia, el Delegado del Gobierno en el País Vasco, Jesús Loza, el Ministro XX, y los alcaldes de Muskiz, Abanto-Zierbena y Zierbena, Borja Liaño, Maite Etxebarria e Iñigo de Loyola Ortuzar, respectivamente. Por parte de Repsol, accionistas mayoritario, estaban presentes el Presidente, Antonio Brufau y el CEO, Josu Jon Imaz y por parte de Kutxabank el Presidente, Gregorio Villalabeitia y el CEO, Javier García Lurueña.

Los primeros 50 años de Petronor

Estrechamente ligada al Superpuerto de Bilbao desde sus inicios, Petronor unió la construcción de la refinería de Muskiz con la financiación de esta infraestructura vital para Bizkaia, en previsión de la ventaja competitiva que supondría para Petronor el acceso a un puerto de gran calado.

Uno de los grandes hitos de Petronor llegó en 1986 al convertirse en la primera refinería española en producir gasolina sin plomo y es, ese compromiso con la innovación, el que le ha posicionado como líder del sector de refino en España.

El cambio más significativo en el capital de Petronor tuvo lugar en 1990 con la entrada de Repsol, que facilitó sinergias en áreas como la experiencia comercial, estaciones de servicio o en redes de clientes. Actualmente la participación social en Petronor corresponde en un 85,98% a Repsol y en un 14,02% a Kutxabank.

En su compromiso medioambiental, Petronor construyó en el año 2011 la Unidad para la Reducción del Fuelóleo (URF) constituyendo la mayor inversión industrial



realizada en Euskadi. La unidad valoriza el fuel oil, obteniendo de él un 80% de destilados medios y gasolina, además de reducir las emisiones de CO₂ en 160.000 toneladas anuales.

Acerca de Petronor

Petronor, con un potencial productivo de 12 millones de toneladas de crudo al año, es la mayor refinería de España. Con 940 trabajadores de plantilla y una ocupación inducida de 6.200 personas, es el mayor generador de empleo de la zona. En los últimos cinco años ha contemplado unas inversiones totales de 1.200 millones de euros.

Petronor genera más del 40% del movimiento del Puerto de Bilbao. Exporta algo más de un tercio de su producción, lo que supone el 18,21% del conjunto de las exportaciones de Bizkaia, y un valor total del 9,7% de la producción de Euskadi. La aportación media anual a la Hacienda es de más de 700 M€, algo más del 10% de toda la recaudación neta de Bizkaia.

www.petronor.com